

ラブ士別・バイ士別運動

お買い物は地元で

二〇二一年への抱負

年男として新年を迎えた役員・議員に
今年の抱負を伺いました
(敬称略)

明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で一年があつという間に過ぎてしまい



常議員

佐藤 元信

(株)士別ハイヤー
代表取締役

昭和二十四年八月十日

まし。一昨年の暮れあたり迄は少子高齢化と人口減少の波をまともに受けながら、国の方の働き方改革と言う地方の中小零細企業から見て少なからず疑問視せざるを得ない様な施策に悩ませられながらやつて参りましたが、昨年はその流れに急ブレーキがかかり、北海道最賃の据え置きを始め小規模事業者をも意識した支援策が打ち出され、やつと我々の様な事業者の大変さに目が届き始めたのかと前向きに捉えている所です。

この状況はまだ続き、完全に元には戻れないと思いますが、この経験を通して当社としても、環境変化に対応すべくITツール等も導入し、皆様にいつまで居りますので宜しくお願ひ申し上げます。

新しい年は皆様に取りまして、良い一年でありますよう心からご祈念申し上げます。



議員

菊地 仁

代表取締役

昭和四十八年七月七日

(株)ミタツ

代表取締役

昭和四十八年八月十日

五回目となる年男、すなわち還暦を迎えるということです。還暦という響きに大きな違和感があり馴染めない響きを感じております。

私共、業界全体が抱える課題は人口減に伴う世帯の減少、若者の活字離れ、人手不足など士別市だけではなく他の市町村の販売所が抱える問題となつております。いかに人員を確保し宅配の維持に努めるか、活字離れを食い止められるのかなどを発行本社と共に模索している状態であります。



議員

平中 喜幸

(株)新平中販売所
代表取締役

昭和三十六年一月四日

ものがあり、外出自粛措置での飲食店を中心とした売り上げの減少、各種イベントの中止、医療機関のひつ迫など予断を許さない状況が続いております。皆様が感染することなくコロナ禍の一刻も早い終息と街の活性化の一助となれるよう努力してまいります。会員皆様、ご家族皆様の健康を心よりご祈念申し上げます。

本年もよろしくお願い申し上げます。

STOP コロナ差別

あなたはしていませんか?

新型コロナウイルスに

ついで、感染拡大防止や
感染の脅威についての報道などに接する機会から、多くの方が不安を抱えていることと思います。

そのような状況下、感染者の特定などの犯人探し、感染した人やその家族、医療従事者に向けた誹謗中傷が広がっているとの報道があります。

また、悪質なデマ等による事業者への風評被害も併せて広がる状況になります。

皆さんには、SNSやインターネット等の不確かな情報に惑わされない

ためにも、その情報が本当に正しいものか見極め

治体が提供している正しい情報に基づいた冷静な行動をお願いします。

◆医療や介護に従事されている方に対して、店舗等の利用を断つたり、誹謗中傷を行わない。

◆感染した方やそのご家族の住所や勤務先の詐索を行わない。

◆インターネット、SNS等あらゆる場面での誹謗中傷や差別につながる情報の拡散を行わない。

(公社)名寄地方法人会 士別支部	
会長	齊木 熱
副会長	齊藤 明
副会長	辻本 康行
副会長	佐藤 元信
副会長	佐々木 幸二
副会長	木村 友洋
副会長	千葉 洋介

士別観光協会	
会長	喜多 武彦
副会長	興水 信弘
副会長	菊地 仁
副会長	木村 友洋
副会長	千葉 洋介
副会長	井上 久嗣

土別青色申告会	
会長	中川 道夫
副会長	尾崎 學
副会長	大森 智
副会長	左高 友光
副会長	佐々木 幸二

土別地区暴力追放運動推進協議会	
会長	鈴木 勉
副会長	藤原 清一郎
副会長	浜田 義昭
副会長	菅原 清一郎
副会長	喜多 武彦
副会長	佐々木 幸二

土別市自衛隊後援会	
会長	鈴木 勉
副会長	榎本 實男
副会長	大野 裕一郎
副会長	左高 友光
副会長	佐々木 幸二

土別市中心商店街振興組合	
理事長	興水 信弘
副理事長	高田 尚武
副理事長	今井 清貴
副理事長	外田 佳緒里

土別市中心商店街振興組合	
理事長	興水 信弘
副理事長	高田 尚武
副理事長	今井 清貴
副理事長	外田 佳緒里



議員

平中 喜幸

(株)新平中販売所
代表取締役

昭和三十六年一月四日

明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で一年があつという間に過ぎてしまい

の働き方改革と言う地方の中小零細企業から見て少なからず疑問視せざるを得ない様な施策に悩ませられながらやつて参りましたが、昨年はその流れに急ブレー

キがかかり、北海道最賃の据え置きを始め小規模事業者をも意識した支援策が打ち出され、やつと我々の様な事業者の大変さに目が届き始めたのかと前向きに捉えている所です。

この状況はまだ続き、完全に元には戻れないと思いますが、この経験を通して当社としても、環境変化に対応すべくITツール等も導入し、皆様にいつまで居りますので宜しくお願ひ申し上げます。

新しい年は皆様に取りまして、良い一年でありますよう心からご祈念申し上げます。

五回目となる年男、すなわち還暦を迎えるということです。還暦という響きに大きな違和感があり馴染めない響きを感じております。

私共、業界全体が抱える課題は人口減に伴う世帯の減少、若者の活字離れ、人手不足など士別市だけではなく他の市町村の販売所が抱える問題となつております。いかに人員を確保し宅配の維持に努めるか、活字離れを食い止められるのかなどを発行本社と共に模索している状態であります。

皆様にとりまして、本年こそより良き年となりますよう、また、コロナウイルス感染拡大が一日でも早く収束し、元の平穏な日常へと戻りますよう、心よりご祈念申し上げます。

本年もよろしくお願い申し上げます。